

Herrn
Oberbürgermeister Deffner
Stadthaus

CSU-Fraktionsvorsitzender:
Jochen Sauerhöfer

E-Mail: info@csu-ansbach.de

CSU-Geschäftsstelle:
Jägerndorfer Str. 1a
91522 Ansbach

Ansbach, 25.09.2020

Antrag zum Standort der Bronzeplastik „Lilith“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Deffner,
sehr geehrte Stadtratskolleginnen und Stadtratskollegen,

die CSU-Fraktion beantragt die Umsetzung der Bronzeplastik „Lilith“ innerhalb des Karl-Burkhardt Platzes/Teil Joh-Seb-Bach Platzes.

Unser Antrag ist die Bronzeplastik „Lilith“ auf die gegenüberliegende Seite des best. Standortes zu versetzen. Konkret halten wir die kleine Grünanlage vor dem "Cafe am Schloss" oder (falls das die Eigentumsverhältnisse nicht zulassen) einen Platz unmittelbar angrenzend für einen besonders geeigneten Standort.

Der Vorschlag wird dem Wunsch nach einem angemessenen Abstand vom Simon-Marius-Denkmal einerseits sowie nach einem kontemplativen und repräsentativen Ort für "Lilith" andererseits gerecht.

Falls der obengenannte Standort aus bisher nicht bekannten Gründen abgelehnt werden muss, schlagen wir als Alternative den Ort rechts oder links des Eingangstores zur Reitbahn vor.

In die Ersatz Standortsuche sollte, wenn möglich die Künstlerin mit einbezogen werden.



Mit besten Grüßen

Jochen Sauerhöfer

Fraktionsvorsitzender

Andreas Schalk

Fraktionsvorsitzender

Otto Schaudig

Stadtrat